

Jaga Kamtibmas, Personel Polsek Pabedilan Sambangi Alfamart Pabedilan Wetan untuk Jaring Informasi

Panji Rahitno - CIREBON.TELISIKFAKTA.COM

Jan 24, 2026 - 17:52



Pabedilan, Kabupaten Cirebon – Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) serta memperkuat sinergi dengan pelaku usaha, personel Polsek Pabedilan Polresta Cirebon melaksanakan patroli dialogis dengan menyambangi minimarket Alfamart di Desa Pabedilan Wetan, Kecamatan Pabedilan, Jumat (24/01/2026).

Kegiatan patroli dialogis tersebut dilaksanakan oleh Aiptu Rajimin bersama Bripka Jaenal sebagai bentuk kehadiran Polri di tengah masyarakat. Sambang ini bertujuan untuk memantau situasi keamanan di area publik sekaligus menjangring informasi dari karyawan maupun pengunjung terkait potensi gangguan kamtibmas.

Dalam kesempatan tersebut, personel Polsek Pabedilan berdialog langsung dengan karyawan minimarket guna mengetahui perkembangan situasi

lingkungan sekitar. Hal ini dilakukan sebagai langkah deteksi dini terhadap potensi tindak kriminalitas, seperti pencurian maupun peredaran uang palsu.

“Kami hadir untuk memastikan situasi di pusat perbelanjaan tetap aman dan kondusif. Selain itu, kami juga menjaring informasi terkait jam-jam rawan maupun hal-hal mencurigakan di sekitar lokasi,” ujar Aiptu Rajimin.

Selain dialogis, personel Polsek Pabedilan juga menyampaikan sejumlah imbauan kamtibmas, di antaranya mengoptimalkan fungsi CCTV agar selalu aktif dan menjangkau area parkir serta kasir, meningkatkan kewaspadaan terhadap pengunjung yang mencurigakan, serta mengingatkan pengunjung agar selalu mengunci ganda kendaraan guna mencegah tindak pencurian kendaraan bermotor.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Imara Utama, S.H., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Pabedilan AKP Mulyadi, S.H., menyampaikan bahwa kegiatan patroli dialogis tersebut merupakan upaya Polsek Pabedilan Polresta Cirebon dalam membangun komunikasi aktif dengan masyarakat dan pelaku usaha.

“Melalui patroli dialogis, Polsek Pabedilan Polresta Cirebon berupaya hadir di tengah masyarakat untuk memberikan rasa aman serta menyerap informasi sedini mungkin guna mencegah terjadinya gangguan kamtibmas,” ujar AKP Mulyadi.

Kehadiran personel Polsek Pabedilan ini mendapat respons positif dari karyawan minimarket yang merasa lebih aman dan nyaman dengan adanya patroli rutin hingga ke wilayah pertokoan desa.

Hingga kegiatan selesai dilaksanakan, situasi kamtibmas di Desa Pabedilan Wetan terpantau aman dan kondusif, serta aktivitas masyarakat berjalan dengan normal.